
２０２４年 2月 ２６日（晴れ） 第３週 第２４５９回例会

Song ”我らの生業”

Visitor 倉内勝広君（名古屋守山RC）

Attendance

会員 ６５名 欠席 ７名 出席率 ８７．２７％

President Time 加藤春視 会長

本日は、倉内勝広地区職業奉仕副委員長と、加藤徹地区

職業奉仕副委員長に卓話をお願いしています。演題は、「育

もう職業奉仕ブランド「四つのテストで継続的改善」」です。

後ほどよろしくお願いいたします。尚、倉内副委員長と私

は、業種が同じで同じ協会にも所属しています。協会コン

ペでもご一緒している中です、本日はよろしくお願いいた

します。

「dNHK-ウクライナ軍、ロシア中部最大級の製鉄所を無

人機で攻撃か」ウクライナ軍はロシア中部にある最大級の

製鉄所を無人機で攻撃したとみられ、軍事侵攻が長期化す

る中、無人機を利用した攻撃の応酬が続いています。一方、

ロシアでは来月、大統領選挙が行われますが、プーチン政

権は一方的に併合したウクライナ南部の州で、期日前投票

を始めたと主張し、支配を既成事実化するねらいがあると

みられます。2月は、「平和と紛争予防／紛争解決月間」で

す。ましてや、前回の例会でロータリー平和センタープロ

グラムについてお話にも関わらず相変わらず紛争予防がで

きていないのが現実です。いつになったら人類は平和を獲

得できるのでしょう。

「ロータリー積極的平和アクティベーターとつながろう〜

平和の土壌をつくる草の根のピースビルダーたち」寄稿者

：マリア・アントニア・ペレス（ロータリー平和フェロー、

積極的平和アクティベーター）およびチャーリー・アレン

（ロータリアン、ロータリー平和フェロー、経済平和研究

所シニアプラクテイスフェロー）。

積極的平和の8つの要素

・政府が十分に機能していること。・ビジネス環境が良好で

あること。・他者の人権を受け入れること。・隣国との関係

が良好であること。・情報の流通が自由に行われること。

・人的資本のレベルが高いこと。・腐敗／汚職のレベルが低

いこと。・資源が公平に配分されること。

Today ３月 ２日（第２４６０回）

担当 加藤春視 会長

演題 西尾張分区IM

於：グランコート名古屋

（3月4日例会振替）

Next Week ３月１１日（第２４６１回）

担当 家田安啓 創立55周年記念行事実行委員長

演題 創立55周年記念行事説明会

創立55周年記念行事実行委員会



2017年、国際ロータリーと経済平和研究所（IEP）は、

積極的平和につながる要素を枠組みとしてロータリー会員

の知識とスキルを高めるためのパートナーシップを結んだ

そうです。ロータリー積極的平和アクティベータープログ

ラムは、このパートナーシップによるラーニングプログラ

ムであり、2020年の開始以来、北米、中南米、アジア、

ヨーロッパ、東アフリカ、西・中央アフリカで212名が修

了してきました。修了した人の中にはロータリークラブと

ローターアクトクラブの会員、ロータリー行動グループの

メンバー、ロータリー平和フェローが含まれています。私

たちの目標は、ロータリーのネットワークと積極的平和の

枠組みを活かして持続可能な平和を生み出すことです。ロ

ータリー会員は、永続的な平和を可能とするための土壌を

つくることで、地元や世界でより平和な社会を実現するた

めの力になることができます。エクアドルのロータリーク

ラブでは、会員が積極的平和についてほとんど知りません

でした。続可能な平和修了証」プログラムを開始すること

を提案され、この修了証プログラムは、2023年に第438

0地区にも拡大し、80人のロータリアンと21人の市民団

体代表者が積極的平和に関する包括的な講習を受けました。

この取り組みで持続的なインパクトが生み出され、幅広い

協力と知識の共有が促進されました。カメルーンでは、ロ

ータリー平和フェローで積極的平和アクティベーターが、

コミュニテ間の対立の根本的原因に取り組みました。学生

たちに積極的平和について教えて。このコンセプトと実践

方法を学習プログラムに取り入れることです。また、ヤン

グ・アフリカン・リーダー・インスティチュートネットワ

ークと協力して、積極的平和の学習プログラムを中央アフ

リカ地域にも広げていく予定です。さらにラーニングプロ

グラムを2025年に中東と北アフリカ地域でも開催するこ

とを計画中です。アクティベーターのネットワークは世界

中の広がっており、いつでもクラブや地区と協力すること

ができます。今すぐロータリー積極的平和アクティベータ

ーのネットワークとつながり、一緒に平和の土壌をつくっ

ていきましょう。引き続きのご支援を心よりお願い申し上

げます。また、現在までに約 1,400人以上の平和フェロ

ーが誕生してますが、日本からの応募が少ない状況です。

現在までに、日本からの平和フェローは38人にとどまって

います。各地区からの積極的な応募をお願いします。引き

続き全国の会員の皆さまからのご支援を、よろしくお願い

します。日本での平和フェローは意外にも少なく、38人に

とどまっていることに驚きを隠せません。世界で唯一原子

爆弾を落とされた国として積極的に平和アクティベーター

のネットワークとつながり、一緒に平和の土壌をつくって

いくことを祈念して会長挨拶といたします。

Secretary Report 竹田竜一郎 幹事

１ 次回例会は3月2日（土）西尾張分区IMです。場所は

金山のグランコート名古屋、受付は15:30、点鐘16:

00です。3月4日（月）の例会振替となります。3月1

1日例会は創立55周年記念行事説明会です。全員出席

でお願いします。

２ 2024-25年度版ロータリー手帳のご案内

・希望者は事務局まで

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

倉内勝広君（名古屋守山RC）

加藤徹君と一緒に地区副委員長をしています。本日は

よろしくお願いいたします。

加藤春視 会長

本日は倉内勝広地区職業奉仕副委員長と加藤徹地区職

業奉仕副委員長に卓話をお願いしています。演題は「育

もう職業奉仕ブランド「四つのテストで継続的改善」

です。後ほどよろしくお願いいたします。

春の家族会下見にご参加の皆様、なんだか楽しくなり

そうです。有難うございます。

竹田竜一郎 幹事

国府宮への一連の行事が無事に終了しました。ホッと

しました。

地区職業奉仕副委員長倉内君、加藤徹君、本日の卓話、

楽しみにしていました。よろしくお願いいたします。

西川広樹君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

青本道春君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

黒野晃太郎君

地区職業奉仕副委員長の倉内君、加藤徹君、卓話よろ

しくお願いします。



鈴村與左衛門君

地区職業奉仕副委員長倉内勝弘君、加藤徹君、本日の

卓話、よろしくお願いします。

山田尊久君

2月24日、しらかわホールでの最後のスペシャルコン

サートへ。西村玲央菜のピアノとセントラル交響楽団

の演奏に心は癒されました。

後藤裕一君

地区職業奉仕副委員長倉内勝弘君、加藤徹君、本日の

卓話、よろしくお願いします。

服部竜也君

地区職業奉仕副委員長倉内勝弘君、加藤徹君、本日の

卓話、よろしくお願いします。

池﨑晴美君

あま市奉賛会大鏡餅奉納おめでとうございます。竹田

君の雄姿、文彦君の涙が感動しました。私は司会で楽

しめました。

伊藤英毅君

久し振りの天気です。春を楽しみましょう。

加藤文彦君

大鏡餅奉納、無事完了！

加藤 徹君

地区職業奉仕委員会で、同僚副委員長の倉内君と卓話

させていただきます。よろしくお願いします。

北野庸夫君

加藤春視会長、あと4ヶ月になりました。頑張ってま

すね！

児玉憲之君

小さな春を見つけました。例年なら3月20日頃に土筆

を採りに行きますが、今年はすでに顔を出していまし

た。びっくりです。暖冬ですね。

水野 眞君

家内が高齢で、デイサービスに毎日お世話になってい

ます。家の者は助かります。公共機関に感謝です。

水谷安紀君

地区職業奉仕副委員長倉内勝弘君、加藤徹君、本日の

卓話、よろしくお願いします。

小倉廣三君

地区職業奉仕副委員長倉内勝弘君、加藤徹君、本日の

卓話、よろしくお願いします。

大西晃弘君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

田中正博君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

地区職業奉仕副委員長倉内勝弘君、加藤徹君、本日の

卓話、よろしくお願いします。

臼井幹裕君

我が家の受験生2名に吉報が届く事を願ってます。お

願いします。

横井久雄君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

合 計 ４６，０００円

2月のニコボックス賞は横井君、加藤春視君、臼井君

卓 話

「育もう職業奉仕ブランド「四つのテストで継続的改善」」

地区職業奉仕委員会

副委員長 倉内勝広君・加藤 徹君




